

2013年8月26日(月)27日(火)

Time

Contents

7:00

起床 集合 昨日に引き続き、最終日に6人の遅刻・・・寝坊！！



朝食後、時間があるので、必ずスーツケースを整理するように・・・と伝え朝食へ。



もうきちんと整理した部屋、全く何も出ていない部屋・・・それぞれです。家庭での習慣が出ますね！！

この間に、ホテルのフロントから連絡がきて、市役所交通局の紛失届け係から連絡が来たということでした。どうやら小池の財布・・・2日前にバスの中に忘れてしまった財布が・・・届いているらしい・・・奇跡だ！！ まだまだどいつもすてたものじゃない！！

8:50

バス停集合

今日は帰国の日、でも飛行機は夜の便、日中は時間があるので、最後の買い物にデュッセルドルフ市内へ向かう。デュッセルドルフまで行ったら小池と一緒に財布を持ちに行く予定。



9:40 デュッセルドルフ市内到着 ここで解散、集合は12:30約3時間のフリータイム！

小池とまずは財布を確認しに『Found Buero』に・・・タクシーで向かった。美濃村さん曰く、絶対見つからない・・・といわれていたけど・・・ドイツ最高！！



10:15

『Found Buero』に到着、さっそく事務所の中にはいり確認へ

担当の係りのかたもとても親切に対応してくれた。小池のホッとした顔が印象的だった！！よかったね！！



財布も見つかり、タクシーでデュッセルドルフ中央駅まで戻り、小池と分かれて買い物へ、もうどこかへ財布おいてくるなよ！・・・と念押しし分かれた。



上の画像のお店が『Fun & More』というサッカーショップだ！ 毎年お世話になる店です。



みんな、3時間というフリータイムを満喫したようだ。もう1週間ドイツに居るので買い物もスムーズにできたもようです。さまざまところへ行って買い物をしたみたい！両手にお土産がいっぱいです。またホテルに戻って荷物整理が大変だそ・・・これは！！

13:00

ホテルに戻るバスの中、みんなすぐ座って・・・夢心地！



このまま寝かせておいてドイツにおいてくか！！ よくみんな寝ています。

14:00

レストランへ 昼食です、いよいよドイツ料理も最後です。



♪♪ Happy Birthday to Kyosuke! ◆♪◆・*:.:.◆♪◆*^{ooo}・*:.:.◆



福田が音頭を取って、恭介の誕生日のお祝いです・・・みんなよく気が利きましたね！

15:30

さあいよいよホテルを出発です。 ホテルでお世話になったおカミさんとその息子のニクラスにお別れの挨拶。



15 : 40

ホテルを出発 ANAのチャーターバスでフランクフルト国際空港へ向かった



ホテルを出て、アウトバーン（高速道路）を
 かつ飛び一路フランクフルトへ。
 ドイツのバスは快適、運転しやすそう！！
 バスの中も、みんな睡魔に襲われ静かです。



17 : 50

フランクフルト国際空港に到着 早速チェックINをし、出国審査へ



19 : 00

搭乗する飛行機の前までできました。 出国審査を終え、もう飛行機に乗るだけです。



全日空の飛行機の前に来て・・・ここまでくれば一安心！ みんな荷物を人に任せて、最後の買い物に行ってしまいました。



自由行動 最後の買い物



ドイツビールもこれが最後・・・チームのキャプテンとして期間中よく頑張った須貝と、お疲れさんの乾杯！！
そこへ恭介も現れた。彼もよく私の荷物番として気を使ってくれた！！
二人共ありがとう！！



20 : 00



搭乗口前で、みんなで記念撮影！
ドイツでの最後の集合写真。

ドイツにもっといたい、いたいと・・・という割には、日本に帰れることにホッとしている顔が、ほとんどでした。
なんだかんだ言ってもやはり日本が一番！！かな

20 : 15

いよいよ飛行機に搭乗！



飛行機の中へはいった！！



飛行機の中です。



夢心地の選手も・・・



カットパンが痛々しい！



勉強も忘れずに！



飛行機が進むにつれ日本に近づいて行きます。
機内食も日本食『お粥』が出てきました・・・あまり美味しくなかった・・・けど。ドイツソーセージが食べたいね！！
ドイツのパンも食べたいね！！



* 15:00 成田国際空港に近づく



成田空港付近に映る飛行機の影・・・我々が乗っている飛行機です。 綺麗に映ってました。

* 15:15 成田国際空港に到着

やっと、やっと到着
10時間の空の旅・・・

着いたーほっとした。



* 16:10 送迎バスで山梨に向かう

バスに乗り込み
元気いっぱい
山梨に出発！
バスの中では、
ドイツ遠征の感
想を映像に残し
た。
仲良く寝ている
カップルもあり
ました。

途中都内でスカ
イツリーも出迎
えてくれた！



途中のサービスエリアで食事！
みんな思い通りに食べていました。
うどん、生姜焼き、ラーメン、カツ丼・・・
どれもみんなうまい！ やっぱ日本の食事もいい
ね！

おかえり
なさい



今夜はいっぱいお土産話を家族の皆さんにしてあげてくださいね！ そしてゆっくり休んでください！



YOSHIOKA Kaito 【吉岡 海斗】

今日の朝は、昨日の雨が嘘のように晴れた日でした。僕は寝るのがいつもより少し遅くなってしまい今朝は起きるのが大変だった。

今日はドイツ最終日なので、すべての活動がドイツ最後となるので悲しかったです。

朝はいつも通りの朝食、バイキングだった。いつもの変わらず寝坊してる人がいて面白かった。朝食を食べたあと、デュッセルドルフで最後の買い物でした。みんなサッカーのグッズを買ったり、ソーセージなどを買っていました。買い物が終わるバスに乗ってフランクフルト国際空港に行きました。いよいよ日本への帰国です。飛行機では11時間のフライトでした。飛行機の中では、僕は少し映画を観たあとは、ずーっと寝ていたのであつという間に感じました。そして成田に着いたら、すぐにバスに乗り、プラッツに向かいました。途中で皆川さんの結婚祝いをバスでやりました。夕食は石川PAで食べました。すごく美味しかったです。

プラッツに着くとお母さんたちが出迎えてくれました。なんかすごく懐かしかったです。短かったドイツはすごく充実していて、すごく楽しかったです。



KOIKE Toshiki 【小池 寿樹】

自分が寝坊した日が日記当番となった。自分が日記のことを忘れていて、同じ日の吉岡に聞いたら、「今日だよ」と言われこれはまずいと思った。もうひとつの失敗は、財布を落としてしまったことだ。ケルンの人がいっぱいいるところでは大丈夫だったのに、自分のミスでバスの中に落としてしまった。しかしバスの運転手さんが優しい人で、きちんと届けてくれて・・・戻ってきた。とても嬉しかったし、みんなに迷惑をかけてしまった。チーム全体としては、毎朝、遅刻（寝坊）する人がいた。時差で夜なかなか寝られずに朝早く起きれないの理由だった。あと、節々で人数を数える（点呼）ことも日記当番の役割でしたが、みんなが動いてしまい、数えにくいと感じた。今後練習とかで人数を数えるときは、スムーズにできるように止まってあげるようにしたい。最後に、ドイツ語がわからないなか、ジェスチャーなどを混ぜて、上手くコミュニケーションがとれたことは良かった。とても充実した遠征となった。

